

Afirma PAN que reparto de plurinominales fue pantomima

‘Se desenmascara artimaña electoral’

Reconsiderará PVEM alianzas ante elecciones de 2027 y 2030

EDUARDO CEDILLO

El Grupo Parlamentario de Acción Nacional señaló que la renuncia de cuatro diputados de la bancada del Partido Verde y su suma al Grupo Parlamentario de Morena confirma la pantomima que se realizó en el reparto de diputaciones plurinominales en 2024.

Así lo afirmaron en la sesión ordinaria de ayer, luego de que se diera a conocer que Víctor Varela, Juan Rubio, Israel Moreno e Ileana Sánchez —los cuatro siglados por el Verde— se integrarían a Morena.

“Se desenmascara el fraude procesal que hicieron en el pasado proceso electoral, Morena, la transa electoral, el fraude al voto y la violación a los principios democráticos. Con esas artimañas ilegales lograron una sobrerepresentación ilegítima e ilegal”, afirmó el panista Diego Garrido.

El 9 de junio de 2024, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) concedió a Morena y sus aliados 43 diputados en el reparto de curules plurinominales, debido a la representación proporcional que les tocaba.

Sin embargo, momentos antes de definir el acuerdo, el Pleno del Instituto recibió siete cartas de diputados solicitando que no se les tomara en cuenta como morenistas para esta repartición.

Varela, Rubio, Moreno y Sánchez fueron los cuatro que se sumaron al Verde; los otros tres fueron siglados por el Partido del Trabajo.

La renuncia de los diputados debilita a la bancada del PVEM y los deja con siete legisladores, sin embargo, continúan siendo la tercera fuerza en Donceles.

Andrés Atayde, coordinador de Acción Nacional, subrayó la pantomima que fue el acuerdo de último minuto en el IECM y lamentó que cada día sea más evidente.

Diego Garrido, del PAN

■■■ Se desenmascara el fraude procesal que hicieron en el pasado proceso electoral, Morena, la transa electoral, el fraude al voto y la violación a los principios democráticos”.

Jesús Sesma, del Verde

■■■ El Partido Verde será mucho más cuidadoso con las alianzas en las próximas elecciones que vienen, tanto en el 2027 como en el 2030 (...) el Verde sí cumple”.

“Las autoridades electorales avalaron un engaño a la voluntad de las y los chilangos, una mentira al pueblo de México. El tiempo, al final de cuentas, al PAN le dio la razón, la verdad siempre, siempre cae por su propio peso”, enfatizó.

La bancada del Verde realizó una conferencia y el líder local, Jesús Sesma, dejó entrever la fractura al apuntar que para la próxima elección repensara y redefinirá sus alianzas.

“El Partido Verde será

mucho más cuidadoso con las alianzas en las próximas elecciones que vienen, tanto en el 2027 como en el 2030 (...) el Verde sí cumple, en la política y en la vida.

“La palabra lo es todo y por lo que respecta (...) al Partido Verde, la palabra se cumple (...). El partido Verde actuó de buena fe, creyó en individuos, conjunto e instituciones; pero esta no será ni la primera, ni la última vez que tengamos un sentimiento que creemos injusto”, expuso.